

Prosigue debate del anteproyecto del Código de las Familias

Creado: Jueves, 17 Marzo 2022 15:30

Escrito por Webmaster Asamblea Municipal Yateras

Visto: 248

El proyecto del código de la familia responde al mandato de la constitución de la república y guarda coherencia con nuestro ordenamiento jurídico y la realidad social, así se manifiesta en el proceso de consulta popular en el montañoso municipio de Yateras.

Ha sido de gran aceptación por la población, la preparación de los juristas ha contribuido en gran medida con la calidad del proceso. Lo novedoso de algunos temas tratados han despertado gran interés en la población porque favorece a la familia cubana.

Hasta el momento el proceso de consulta popular del código de la familia marcha con la calidad que exige nuestra democracia.

